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旧浄化センター跡地の売却が正式に決定

所沢市議会の平成26年第3回定例会は9月3日から26日まで開
催され、第５次所沢市総合計画後期基本計画、一般会計補
正予算をはじめとする全ての市長提出議案が可決・承認さ
れました。既報の通り、旧所沢浄化センター跡地の処分
（株式会社KADOKAWAへの売却）に係る議案が提出され、売
払収入（約33億円）は新設の基金等に積み立てられること
になりました＊。最終日には新たに清水国明氏 (タレント)
が教育委員会委員として任命されました。なお、次回定例
会は１１月２６日（水） 開会予定となっています。
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市政リポート

納得できる所沢市政を！！

●平成24年に廃止となった旧所沢浄化センター
跡地 (東所沢和田、面積37,382.42㎡) の処分
について、株式会社KADOKAWA（東京都千代
田区）に対し、32億7408万円で売却する旨の議
案が今定例会において可決いたしました。

●売払による収入は、既存の施設整備基金（10
億円）、緑の基金（5億円）に加え、このたび新設
された「マチごとエコタウン推進基金」（11億円）
および「地域産業活性化基金」（6億7408万円）
にそれぞれ積み立てられることになりました。

●KADOKAWAが示している今後のスケジュー
ルとしては、既存施設の解体後、平成27年10月
より新施設の建築
工事に着手し、平
成28年7月に新施
設竣工後、同年8月
より段階的に順次
稼働する予定です。

【主な議案の概要について】 ＊旧所沢浄化センター跡地の
●平成26年度所沢市一般会計補正予算（抜粋）

○企業誘致活動推進事業（事業費970万円）・・・企業
誘致活動に向け、工業的土地利用に係る基本構想策
定と関係機関との調整に必要な基礎資料を作成する。

○地域人づくり事業（同3566万9千円）・・・県の補助金
を活用し、市内事業所7社において失業者12名を雇用
し、研修等を実施することにより人材育成を図るもの。

●平成26年度所沢市国保特別会計補正予算（抜粋）

○生活習慣病重症化予防対策事業（事業費1600万9
千円）・・・県の糖尿病性腎症重症化予防プログラムに
基づき、ハイリスク者に対して生活指導等を行うことによ
り、病状の維持・改善と医療費の抑制を図るもの。

●所沢市児童クラブ条例の制定・・・児童クラブの設置
について、条例で定め、利用料を月額1万円に統一。

●（仮称）所沢市総合福祉センター建設（建築）工事請
負契約締結・・・平岩・本橋特定建設工事共同企業体を
相手方として、金額17億6040万円で契約を締結。

処分について
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●１９７０（昭和４５）年２月３日、所沢市生まれ。 ４４歳。 ●所属政党・・・無所属。

●１９９３年、早稲田大学政治経済学部経済学科卒業。

●社会保険労務士。ファイナンシャル・プランナー（ＣＦＰ認定者）。防災士。

●２０１１年４月、所沢市議会議員選挙にて当選（２期） ●所属会派・・・至誠クラブ。

●市民環境常任委員会委員長。●所沢市基地対策協議会委員。

●所沢商工会議所青年部会員。 ●ＮＰＯ法人「田中秀征の民権塾」塾生。
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街路樹等の倒木の未然防止を！

上藤沢・林・宮寺間道路の早期開通を！

荻野泰男 ・・・（１）本年６月、圏央道の相模原愛川ＩＣ～高尾山ＩＣ間が開通
したことの所沢市への影響についてどのように認識しているのか？
（２）圏央道の整備を契機に、他のダイアプラン構成市（入間・狭山・飯能）と
ともに、今後圏域活性化のための取り組みをさらに推進すべきでは？

中村経営企画部長・・・（１）圏央道の入間ICは本市からも近く、東名高速道
路方面へのアクセスが格段に向上し、市民生活にも大きな影響を及ぼすもの
である。近隣の三ヶ島工業団地にとっては物流の環境が向上し、今後の産業
用地の創出にも良い影響が出るものと期待している。（２）圏央道の整備を契
機として、ビジネスや観光等の面における広域での交流が活発になることが
期待される。まずは、開通と利便性向上のPRのため、アウトレットパーク入間、
狭山PAや厚木PA等においてダイアプラン4市合同での観光キャンペーンを
行い、圏域の魅力をアピールしていきたいと考えている。

【圏央道の整備を所沢市の地域活性化に！】

荻野泰男・・・上藤沢・林・宮寺間新設
道路の進捗状況と今後の見通しにつ
いて、伺いたい。

高橋建設部長・・・平成25年度は浅間山通りから東
へ約460m分を市道4-1366号線として認定するとと
もに工区内にある樹木や塀などの物件補償費を算
出するための調査を実施した。26年度は国庫補助
金を活用するための県との事前協議や入間市との
調整を行っている。27年度は用地取得に関し、税
務署との具体的な協議を進めるとともに、用地買収
の規模や時期について入間市と調整を図っていき
たいと考えている。

荻野泰男・・・街路樹、公園の立ち木の倒木による事
故を防止するための取り組み状況は？市職員が樹
木に関する専門性を高めることも必要ではないか？

高橋建設部長・・・市職員等が目視による外観の点検
調査を行い、キノコなど病気の兆候を発見した場合
には樹木医診断を実施している。診断により空洞化
や病気等が判明した場合には伐採を含め適切な処

置をし、倒木事故防止に努めている。
道路や公園の担当職員で専門的な知
見を持った者はいないが、適当な機会
があれば、今後は専門研修等にも
積極的に参加させていきたい。

本会議の発言数
第１位を継続中！

今任期中（平成23年6月から
平成26年6月まで）の定例会
の本会議における発言回数
を会議録検索システムに基づ
き、集計したところ、荻野泰男
の発言回数は計５５５回で、
全３５議員中第１位となりまし
た （ちなみに２位は523回）。
今後も市民の皆様から与えて
いただいた機会を無駄にする
ことなく、積極的に発言を続
けていく所存です。

１１月２４日 (振休)１４時より、荻野泰男事務所にて
市政懇談会を開催いたします。前回ご参加いただいた
皆様には感謝申し上げます。今回は時間の都合により
「相談会」は実施いたしませんので、ご了承ください。
参加費は無料ですが、会場準備のため 11月21日(金)ま
でに参加される方の氏名および連絡先をお知らせくだ
さい。ご連絡先は、０９０－８１１５－３７１５です。

恒例の市政懇談会を開催！ (11月24日)


